

Résidences étudiantes : La Pacaterie 2.0 à Orsay, premiers logements aménagés...

La résidence universitaire de la Pacaterie située à Orsay fait partie des 12 000 logements étudiants dont la rénovation a été programmée par l'État... Une chance pour cette résidence qui n'avait pas connu de rénovation d'ampleur depuis 1965.

Le 28 mars dernier, Alexis Midol-Monnet, conseiller municipal délégué à la jeunesse et à la vie étudiante, accompagné de Martine Charvin, conseillère municipale et communautaire, ont pu visiter les 1ers logements des ailes C et D du bâtiment 470 de l'Université Paris-Saclay qui abritera, à terme, près de 180 chambres pour les étudiants de l'Institut Charpak.

« La visite des logements-témoin du bâtiment 470 augure des lendemains prometteurs pour les futurs étudiants de Charpak. Progressivement, les fruits des efforts et de la ténacité conjointe de la municipalité, du CROUS et de l'Université Paris-Saclay se concrétisent. Je me réjouis d'autant plus en tant qu'élu local de voir l'État financer la réhabilitation en Vallée de la "Pacaterie 2.0", qui transformera la vie étudiante aux portes du campus. N'oublions pas que c'est une véritable anomalie politique qui est réparée, puisque la Pacaterie n'avait jamais été retenue pour une opération de rénovation d'ampleur depuis près de 60 ans !"»



Alexis MIDOL-MONNET Conseiller municipal délégué à la jeunesse & vie étudiante



À la Pacaterie, les travaux ont débuté à la rentrée dernière suite au relogement intégral des étudiants résidents. Ce sont bien entre 12 et 16 millions d'euros qui seront investis par l'État pour conduire l'entièreté de cette réhabilitation qui doit amener à la livraison d'une « Pacaterie 2.0 » au plus tard en 2026.

Un projet qui illustre une vraie dynamique locale et un souhait partagé de donner des conditions de vie aux étudiants qui soient dignes et propices à leur réussite universitaire, avec des studios agrandis jusqu'à 18 m² en plus d'une ré-adaptation aux normes environnementales.

À PROPOS DE LA VILLE D'ORSAY :

Ville de 16 000 habitants, située dans le département de l'Essonne, Orsay attire pour son cadre de vie, entre la douceur et la verdure de la vallée de Chevreuse, et le dynamisme et l'innovation liés au cluster scientifique du Plateau de Saclay. Cette double identité lui confère le statut d'une ville authentique à mi-chemin entre le passé (monuments historiques, patrimoine agricole et arboré...) et le futur (centres de recherche, université, entreprises...).

À la Ville, ce sont 450 agents qui travaillent dans différentes structures (Hôtel de Ville, centre technique municipal, établissements scolaires...) pour entretenir et embellir cadre de vie et desservir un service public innovant et de qualité.

www.mairie-orsay.fr